

Vortragsreihe im Völkerrecht

Sie sind herzlich eingeladen, an der nächsten Veranstaltung unserer Vortragsreihe im Völkerrecht teilzunehmen.

17. Mai
15.30 – 17.00



Quelle: dpa

Völkerrecht und Außenpolitik – die Rolle des Völkerrechtsberaters der Bundesregierung

DR. MICHAEL KOCH

Völkerrechtsberater der Bundesregierung
Leiter der Rechtsabteilung im Auswärtigen Amt

Dr. Michael Koch trat im April 1986 in den Auswärtigen Dienst ein. Dort bekleidete er verschiedene Posten. Unter anderem war er Ständiger Vertreter des Botschafters an der Botschaft Rangun (Myanmar) sowie Leiter des Arbeitsstabs „Zukunftsperspektiven des Auswärtigen Dienstes“. Von 2008 bis 2012 war Dr. Koch Deutscher Botschafter in Pakistan und von 2012 bis 2015 fungierte er als Sonderbeauftragter der Bundesregierung für Afghanistan und Pakistan im Auswärtigen Amt.

Gegenwärtig leitet Dr. Koch die Rechtsabteilung im Auswärtigen Amt und bekleidet zudem das Amt des Völkerrechtsberaters der Bundesregierung.

Dr. Koch hat an den Universitäten in Tübingen und Bonn Rechtswissenschaften studiert und arbeitete von 1982 bis 1986 als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Internationales Recht der Universität Kiel.

Im Jahr 1990 wurde er in Bonn mit der Dissertation „Zur Einführung eines Grundrechtskataloges im Vereinigten Königreich von Großbritannien und Nordirland“ promoviert.

GEPLANTE VORTRÄGE:

H.E. Zhiguo Gao
*(Richter am
Internationalen
Seegerichtshof)*

Prof. Bruno Simma
*(Ehemaliger Richter
am Internationalen
Gerichtshof)*

Die Vorträge dauern in der Regel 25-40 Minuten. Im Anschluss daran findet eine Diskussion statt. Die Vorträge sind öffentlich und finden in der Bibliothek des Instituts für Völkerrecht, Juridicum, Ostturm, 4. Stock, Adenauerallee 24-42, Bonn, statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.